



プロ選手から指導を受ける

1 / 27

1月15日から約2週間にわたり冬季トレーニングキャンプを実施していたモンテディオ山形が、最終日の27日にサッカースクールを開きました。

スクールには、浜岡黒潮サッカースポ少、アレグリアC.C、白羽サッカースポ少の3チームに所属する小学4年生・5年生・6年生が参加しました。

◀プロサッカー選手から直接指導をうける参加者



シニアクラブから遊び学ぶ

2 / 6

第一小学校の1年生が高松地区と池新田地区のシニアクラブの会員約30人から昔の遊びを教えてもらいました。

生活科の授業で実施されたもので、児童はお手玉やあやとり、おはじき、コマまわし、はねつきなどを楽しみながら体験しました。

◀仲間やシニアクラブの会員と遊びを楽しんだ



ネクスタで日本代表が合宿

2 / 7

御前崎ネクスタフィールドで2月5日から4日間、日本サッカー協会のU-19日本女子代表候補がトレーニングキャンプを実施しました。参加選手は、2020年に予定されているU-20ワールドカップを視野に招集された25人。2月7日には、藤枝明成高校男子サッカー部との練習試合が実施されました。

◀激しいボールの奪い合いが見られたゲーム



全員の息を合わせて綱引き

2 / 9

体力増進や地域の連帯感を高めてもらうことを目的に「第15回御前崎市綱引き大会」が、浜岡中学校体育館で開催され一般の部に7チーム、地区対抗の部に5チームが参加しました。結果は次のとおり。

一般の部▶①浜岡49年会②H×3③ASAHI、健康マニア乙、地区対抗の部▶①朝比奈②比木③池新田

◀力を合わせて綱を引く参加者